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Лк.15:11«Еще сказал: у некоторого человека было два 

сына; 12 и сказал младший из них отцу: отче! дай мне 

следующую мне часть имения. И отец разделил им 

имение. 13 По прошествии немногих дней младший 

сын, собрав все, пошел в дальнюю сторону и там 

расточил имение свое, живя распутно. 14 Когда же 

он прожил все, настал великий голод в той стране, и 

он начал нуждаться; 15 и пошел, пристал к одному из 

жителей страны той, а тот послал его на поля свои 

пасти свиней; 16 и он рад был наполнить чрево свое 

рожками, которые ели свиньи, но никто не давал ему. 

17 Придя же в себя, сказал: сколько наемников у отца 

моего избыточествуют хлебом, а я умираю от голода; 18 встану, пойду к отцу моему и 

скажу ему: отче! я согрешил против неба и пред тобою 19 и уже недостоин называться 

сыном твоим; прими меня в число наемников твоих. 20 Встал и пошел к отцу своему. И 

когда он был еще далеко, увидел его отец его и сжалился; и, побежав, пал ему на шею и 

целовал его. 21 Сын же сказал ему: отче! я согрешил против неба и пред тобою и уже 

недостоин называться сыном твоим. 22 А отец сказал рабам своим: принесите лучшую 

одежду и оденьте его, и дайте перстень на руку его и обувь на ноги; 23 и приведите 

откормленного теленка, и заколите; станем есть и веселиться! 24 ибо этот сын мой 

был мертв и ожил, пропадал и нашелся. И начали веселиться». 

В доме отца были наемники, которые помогали делать работу. Наемники были во все 

времена. Как правило, наемники – это те, кого нанимали за определенную плату. Они 

работали на себя, хотя делали «дело отца».  

В  Мтф.7:22 описан суд, который будет, когда «Многие скажут Мне в тот день: 

Господи! Господи! не от Твоего ли имени мы пророчествовали? и не Твоим ли именем 

бесов изгоняли? и не Твоим ли именем многие чудеса творили?». Это значит, что люди 

пользовались дарами Божьими и работали в доме Божьем. Но вердикт Бога один: «Я 

никогда не знал вас; отойдите от Меня, делающие беззаконие» (Мтф.7:23). 

В чем отличие наемников и сыновей? 

1. Наемники живут для себя. В чем-то, в каждом из нас присутствует этот наемник – 

плотской человек, который хочет жить для себя.  

2. Одежда сына отличается от одежды наемника.Когда сын вернулся домой, отец 

сказал: «принесите лучшую одежду и оденьте его». Та одежда, в которую одеты дети 

Божьи была дарована нам на кресте Голгофы. Согласно Откр.7:14 «они омыли одежды 

свои и убелили одежды свои Кровию Агнца». Эти белые одежды нам даровал Сам Иисус 

Христос, взойдя на крест и получив для нас спасение и дар вечной жизни. 

3. Сын имеет перстень на руке. Отец сказал: «и дайте перстень на руку его». Перстень в 

те времена служил печатью. Человек, владевший перстнем отца, мог подписывать 

документы и ставить печать. Нас Господь тоже запечатлел Духом Святым. Рождение 

свыше и исполнение Духом Святым – самые лучшие показатели того, что мы дети Божьи.  

4. У сына правильная обувь. Господь призывает нас одеть обувь благовестника на ноги: 

«и обув ноги в готовность благовествовать мир» (Еф.6:15). Бог хочет, чтобы церковь 

была усердна в том, чтобы идти и проповедовать Евангелие, нести славу Божью. 

В этой притче также говорится о трех видах пищи: 



1. Рожки мира. Когда блудный сын находился в нужде, он был рад наполнить чрево свое 

рожками, которые ели свиньи. В этом мире хватает рожков, хватает того, чем люди хотят 

напитаться. И даже если люди в этом мире пытаются найти какие-то рожки, то 

единственное, что может их спасти от этого – это прозрение и здравая оценка своего 

состояния.  

2. Хлеб, которым питались наемники, сыновья, отец. Хлеб – это Слово Божье. В церкви 

мы много слышим Слова Божия.  

3. Откормленный теленок. Когда Слово Божье приходит как откровение, его можно 

сравнить с закланным откормленным теленком. Это особенная пища, она отличается от 

хлеба. То Слово, которое касается нас, приносит нам утешение, изменяет наше мышление 

и делает нас по-настоящему счастливыми – это слово, которое приходит от Самого Бога в 

нашу жизнь. Именно об этом слове нам нужно усиленно молиться.  

Ничто так не напитает душу человека, как откровение от Самого Господа. Пусть такое 

слово будет неотъемлемой частью нас, точно так же, как белые одежды, наше 

запечатление Духом Святым и  благовестие. 


